



新型コロナウイルス感染予防の徹底を！

三豊市・観音寺市の両市で、新型コロナウイルスの感染者が出ています。新型コロナウイルス感染症の恐怖が身近なところにも迫っています。そこで、この機会に、現在の感染予防対策を再度点検し、「うつらない・うつさない対策」を合言葉として、徹底した予防対策を講じたいと考えています。つきましては、下記のような点につきまして、引き続きご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

お願い

- 朝の検温と体調観察及びその記録を確実に行ってください。
- マスクを必ず着用してください。
- 手洗い、手指消毒を丁寧に、そして、こまめに行ってください。
- 3密（密集・密接・密室）を避け、換気を心がけてください。
- 不要不急の外出を控えてください。

小学校においても、国から示されているガイドラインを基本とし、手洗いの徹底やこまめな換気、3密を回避した学習活動を行っていきます。心配なことや不明なこと等がありましたら、小学校までご連絡・ご相談ください。

感染予防は、大人の責任です！

私たち大人が子どもたちの手本となって、感染予防に努めましょう。

遠隔教育（オンライン学習）の体験をしました！

17日（金）に6年生が遠隔教育学習（オンライン学習）の体験を行いました。今回は、タブレット端末を使って、相互に送受信ができるかどうかの確認作業が中心です。教室で、タブレット端末の操作の仕方や利用ができるような設定の方法を教育委員会の担当者から学び、グループごとに、図書室や音楽室など教室から離れた場所で送受信ができるかどうかの確認を行いました。友だちの顔が画面に映し出されると、歓声がわいたり、手を振ってコミュニケーションをとったりする姿が見られました。今後は、5年生以下の児童も同様の体験を行います。本年度中には、1人1台のタブレット端末が準備され、学校と家庭を結んだ遠隔教育学習（オンライン学習）が実施されていく予定です。新型コロナウイルス感染症の拡大の状況によっては、家庭学習に利用し、自主学習の支援策として効果が期待されます。

